

JURNALIS

Pengenalan Organisasi Ratu Prabu, Ketua Ratu Prabu Silaturahmi ke Rudis Bupati Gorontalo

Iswan Olanju - GORONTALOKAB.JURNALIS.ORG

Aug 4, 2024 - 17:57



Ketua Ratu Prabu Bersama Bupati Gorontalo dengan Komitmen Semangat Demi Kemajuan Bangsa

GORONTALO - Ketua Ratu Prabu, Drs. Ibrahim Antule melakukan kunjungan silaturahmi kepada Bupati Gorontalo, Nelson Pomalingo pada Jumat (2/8/2024) di Rumah Dinas Bupati.

Dalam kesempatan itu, Ketua Ratu Prabu, Drs. Ibrahim Antule menyampaikan maksud kedatangannya adalah untuk silaturahmi sekaligus memperkenalkan atas keberadaan Organisasi Ratu Prabu di Kabupaten Gorontalo.

"Saya datang hanya untuk silaturahmi sekaligus pengenalan atas keberadaan Organisasi Ratu Prabu di Kabupaten Gorontalo," ujar Ibrahim.

Lebih lanjut, Ibrahim menuturkan bahwa Organisasi Ratu Prabu dalam bentuk Dewan Pimpinan Cabang (DPC) di Kabupaten Gorontalo yang bertujuan utama untuk mengawal dan mengawasi segala program presiden dan wakil presiden terpilih Prabowo Gibran dalam 5 tahun kedepan, terutama program unggulan makan siang gratis.

Di akhir kesempatannya, Ketua Ratu Prabu tersebut kembali menegaskan bahwa Organisasi Ratu Prabu sudah dibentuk pada Bulan Desember 2023 sebelum Pilpres dan sudah punya legal standing sebagai payung hukum ormas. Sementara itu, pihaknya juga akan melakukan konsolidasi dan perubahan pengurus sampai pada tingkat desa atau kelurahan di Kabupaten/Kota.

Nelson Pomalingo selaku Bupati Gorontalo dalam kesempatan itu juga menyampaikan rasa terima kasih serta memberi dukungan penuh atas keberadaan organisasi Ratu Prabu di Kabupaten Gorontalo. Diakhir kesempatannya, ia juga mengatakan untuk siap membantu jika dibutuhkan.

"Saya siap membantu jika dibutuhkan, pintu selalu terbuka, silahkan saja dan kapan saja mau berkunjung," tuturnya.

Nelson menambahkan, Organisasi Ratu Prabu ini tujuannya sangat baik keberadaannya di Kabupaten Gorontalo untuk membantu mensukseskan program pemerintah kedepan demi tercapainya kesejahteraan masyarakat.

"Tujuan keberadaan organisasi ini sangat baik, sehingga dapat membantu mensukseskan program pemerintah demi kesejahteraan masyarakat,"ujarnya.

(Iswan)